

PRD suspende su participación en el FAM, pero sin ruptura

Jesús Zambrano dio a conocer que, por el momento, el PRD no participará en el proceso de selección de candidato presidencial del Frente Amplio por México, sin que esto signifique una ruptura. La decisión se tomó luego de que ayer los dos aspirantes perredistas quedaron fuera al no cumplir con el requisito de reunir 150 mil firmas en al menos 17 estados de la República, aunque los perredistas sostienen que el requerimiento sí se cumplió. Por lo pronto, los aspirantes Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes, Xóchitl Gálvez y Santiago Creel participarán en el foro Visiones de México, diagnóstico y mirada a futuro, donde expondrán su visión del país.

https://drive.google.com/file/d/1JVKcHe9eB9vUwefNluvL4yqunl90BDg3/view